



ASL DOMAINE DU GOLF
83520 , route du Golf
Roquebrune Sur Argens
Siret 391 123 551 00015

Mesdames, messieurs les copropriétaires,

vous avez récemment reçu un courrier de notre syndic, l'agence Benoît, concernant certains comportements au Domaine, ainsi que certaines informations concernant l'utilisation des locaux poubelles.

Le Bureau de l'ASL voudrait y apporter certaines précisions importantes.

1- Il nous a été signalé la présence de rongeurs sur le Domaine.

Nous avons de ce fait, mandaté une société spécialisée qui est intervenue et a disposé des boîtes dans les locaux poubelles.

Ces boîtes contiennent des produits dangereux et nous vous demandons donc de ne pas y toucher et d'en éloigner vos enfants ou animaux de compagnie.

2- Beaucoup se plaignent d'avoir à porter le verre dans les bacs prévus à cet effet à l'extérieur du Domaine, le long de la route bordant le club d'équitation.

L'absence de bacs dans nos locaux poubelles a été une décision prise en pleine conscience, pour la tranquillité de tous, car ils sont source de très fortes nuisances sonores lors de leur vidage par les camions poubelles.

Nous vous remercions pour votre coopération, notamment en avertissant vos locataires, enfants ou amis qui seraient amenés à occuper vos appartements et nous vous souhaitons de pouvoir continuer à profiter pleinement de notre si beau Domaine.

Lr Bureau ASL

Ladies and Gentlemen, co-owners,

you have recently received a letter from our syndic, the Benoît agency, concerning certain behaviours at the Domaine, as well as certain information concerning the use of the dustbins.

The Bureau of the ASL would like to make some important clarifications.

1- We have been informed of the presence of rodents on the Estate.

We have therefore called in a specialised company which has intervened and placed boxes in the rubbish bins.

These boxes contain dangerous products and we therefore ask you not to touch them and to keep your children or pets away from them.

2- Many people complain that they have to carry their glass in the bins provided for this purpose outside the Domaine, along the road bordering the riding club.

The absence of bins in our garbage rooms was a conscious decision, for the peace of mind of all, as they are a source of great noise pollution when emptied by the garbage trucks.

We would like to thank you for your cooperation, particularly in notifying your tenants, children or friends who may occupy your flats, and we hope that you will be able to continue to enjoy our beautiful estate to the full.

The ASL Office